

Medidas de Defensa por ataques a Comtes.

Tomar medidas de seguridad para los comandantes locales del país, acordó el Ministerio de Defensa, en vista de los hechos registrados en los últimos días en varios lugares.

Los comandantes locales de San Marcos y Tacachico, Carlos Flores Ayala y Carlos Figueroa Amaya, fueron ultimados a tiros el sábado anterior en la ciudad de San Marcos, cuando trataron de reclutar a unas personas en el centro de esa ciudad, que opusieron resistencia, se informó. Varios patrulleros resultaron lesionados y trasladados a centros

De La Paz

Vendedora verduras muerta por otra en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). María Ascensión García, de 50 años, resultó muerta el domingo por la tarde en esta ciudad al ser atacada a balazos por Zoila Villalta González. Margarita García, hija de la víctima, declaró a las autoridades que el domingo por la tarde ella y su madre se encontraban en el puesto de verduras que tienen cerca de la alcaldía, cuando la Villalta González pasó acompañada del padre de sus 5 hijos, Antonio Domínguez Mena, lanzándole ofensas. De repente, confirmó, Zoila Villalta González sacó un revólver y disparó tres veces. Uno

de los disparos hizo impacto en el pecho de mi madre y le quitó la vida, declaró.

La inmutada y su acompañante

— Pasa a la página 55 —

De Usulután

Ataque armado a comandante local de Villa El Triunfo

(Usulután). Una balacera se produjo antenoche en villa El Triunfo en este departamento, sin confirmarse si hubo muertos, pero sí lesionados, de acuerdo con los informes. El tiroteo se registró frente a la comandancia local de esa villa; y según los informes, fueron varios sujetos que llegaron a bordo de un auto al lugar para batirse a balazos con el comandante local y varios comisionados que se encontraban con aquél en ese momento.

Personas que escucharon el tiroteo dijeron en esta ciudad que la refriega duró varios minutos y

alarmó a la población de la villa.

Las autoridades al ser interrogadas en la que había participado el co-

— Pasa a la página 25 —

hospitalarios, mientras las autoridades procedían a la captura de una persona que se encontraba en el bando que hizo los disparos a los comandantes, identificada como Juan de Dios Cañénguez. Otros huyeron en desbandada, según los informes.

En villa El Triunfo de Usulután, se registró antenoche una balacera y los informes señalan que el ataque de varios sujetos fue contra el comandante local del lugar. No se informó oficialmente si hubo muertos; pero residentes en aquella villa, dijeron que varias personas que intervinieron en la balacera

— Pasa a la página 13 —



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. VICTIMA. (Zacatecoluca). María Ascensión García, de 50 años, muerta a balazos el domingo en esta ciudad.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores LESIONADO. (Santa Ana). Leopoldo Ramírez Romero, empleado de Sears de San Salvador, fue lesionado a tiros por Manlio Moreno.

Perece de un tiro reparador de armas en Cojutepeque

(Cojutepeque). De un balazo accidental murió ayer en esta ciudad, el reparador de armas, señor Benjamín Velasco Peña, de 71 años.

Según los informes, Velasco Peña reparaba un arma cuando se le fue un disparo que hizo entrada en el abdomen, pereciendo de inmediato.

El cadáver fue reconocido horas después por el juez Segundo de Primera Instancia de esta ciudad.

— Pasa a la página 25 —



VISITA A MINISTRO. Con el objeto de informarse sobre los nuevos programas que pondrá en marcha Salud Pública, el embajador de Guatemala acreditado en El Salvador, señor Carlos Lemus, visitó al titular del ramo, Dr. César Augusto Escalante (a la derecha).

Envían cuotas alimenticias madres que se han ido a E. U.

Madres salvadoreñas residentes en el extranjero que habían dejado a sus hijos únicamente bajo el cuidado de sus padres, cumplen ahora con sus obligaciones cubriendo sus respectivas cuotas alimenticias en favor de sus vástagos. El Jefe del Departamento de Relaciones Familiares, doctor Ramón Arévalo, de la Procuraduría General de Pobres, al dar cuenta de lo anterior explica

que muchos "papás", cuyas mujeres han partido hacia los Estados Unidos o a otros países, dejándolos solos, han venido tropezando con limitaciones económicas que no les permite enfrentarse a la atención de sus hijos como ellos quisieran.

En consecuencia, la Procuraduría, por medio de las vías diplomáticas, hizo gestiones ante las madres logrando que éstas contribuyan económicamente a la crianza y educación de sus hijos, al igual que cuando los padres abandonan

— Pasa a la página 25 —

Herido por ebrio dentro de bus jefe de firma comercial

(Santa Ana). El jefe comercial de prestigiada firma de San Salvador, Leopoldo Ramírez Romero, de 37 años, agoniza en el hospital de esta ciudad, de varias lesiones de bala que le ocasionó un sujeto en el interior de un bus, el sábado anterior en Coatepeque. La Guardia Nacional de Coatepeque identificó al hechor como Manlio Moreno, capturado horas después del hecho registrado en horas de la tarde, de acuerdo con los informes.

Ramírez Romero, según los informes, se dirigía de San Salvador a esta ciudad a bordo de un bus directo; y a la par suya iba una persona en estado de ebriedad, que se opone a que Ramírez Romero subiera el vidrio de la ventana, dijeron los ocupantes del bus.

Cuando el bus hacía parada en Coatepeque la persona ebria armó una balacera en el interior del vehículo y dos balazos hicieron

— Pasa a la página 55 —

Sospechan que robo motivó la muerte de taxista en Nonualco

Las autoridades judiciales de Santiago Nonualco dijeron ayer que hay sospechas que la muerte del taxista Julio Alberto Rosales Rodríguez, fue motivada por el robo. A tal conclusión se llegó pues en el reconocimiento, no se le encontró al taxista sus documentos personales como tampoco dinero que pudo haber llevado cuando hizo el viaje a unas personas desde San Salvador el sábado, según los informes.

El cadáver fue localizado el domingo en la mañana en el interior del taxi placas 58820, óvalo 159 de la empresa ACOSAT, con dos balazos presentando tatuaje, lo que indica que fue atacado de cerca. El hallazgo lo hicieron varias personas en carretera del can-

— Pasa a la página 25 —



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores CAPTURADO. (Santa Ana). La Guardia Nacional de Coatepeque capturó a Manlio Moreno, por lesiones a Leopoldo Ramírez Romero. Le interroga el subsergente Venancio López Linares.